
彫刻家の山田朝彦さんのお話を聞く機会がありました。山田

さんは 2015 年に日本芸術院賞も受賞された大変著名な方で

す。これまで苦労を重ねながらも人に感動を与える作品づく

りに人生をかけて取り組みされているお話に感銘を受けまし

た。特に印象に残ったのはこれまで素晴らしい作品を次々と

発表されてこられたにもかかわらず、これまでの成功には目

もくれずご自分の過去の作品は見ない。常に新しい作品づく

りに取り組み、今日より１ｃｍでも自分自身を高めたいとい

う評判や名声にとらわれないひたむきな姿勢でした。そして

この言葉を教えてくださいました。「肝心な点は感動するこ

と、愛すること、望むこと、身ぶるいすること、体当たりす

ものづくりへの姿勢を学びました

K A O R U の 部 屋 8
彫刻家・ロダンが遺した言葉

次の一歩
を
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改めて思うこと

ること」。技術が進歩した今日、忘れがちな人としての感性

や感動の大切さや想いのこもったものづくり大切さ・人と

してのめざすべき姿勢を教えていただた機会となりました。
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水を含む前は乾燥して硬いので
すが、水を含むと柔らかくなり
肌触りが良いです。 

特 技 ゲーム

ファイナルファンタジー 7 ドラゴンクエスト 5 ファイナルファンタジー 103
小学生のころは良くわからなかった
のですが、高校生のころもう一度や
り直すことで作品の完成度の高さに
気づきました。ストーリー、キャラク
ター、システム、音楽など自分はすご
く好きです。またやりこみ要素も多
いので楽しめる作品だと思います。 

1
親子3代にわたる壮大なストーリー
で感情移入しやすい作品です。モン
スターが仲間にできることでやりこ
み要素は非常に高いです。ビアンカ
とフローラで結婚相手を選べるのも
人気の一つだと思います。ちなみに
ビアンカ派です。  

PS2になって初めてのFFですが映
像がすごくきれいになり感動しまし
た。ストーリーはわかりやすくて内
容も感情移入しやすい作品だと思
います。個人的にストーリーが1番
好きです。 

実は、来月私も学生さんに対してお話をする機会がありま

す。内容を考えるにあたり、ここ数年を振り返ることがで

きました。我々が目指しているのは常に挑戦していくこと

です。新しいことを面白いと思い、自分でやってみようと

いう気持ちを大事にしていると改めて感じました。繁忙期

が終われば、すぐ 8 月 20 日の本決算が控えています。現在、

来期 72 年目に向けてさまざまなことを計画しています。

2

やまだともひこ
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プール開き
最前線 2017

よくある質問 水泳帽子の前後を教えて！
分かりそうで、実際使ってみるとわからなかった！
その代表的な例が水泳帽子の前後ろ問題です。

ケース①Ｖの縫い目になっているもの ケース②Ｖの縫い目以外のもの

Ｖの字が前です。Ｖ字の中央がちょうどおで
この中心になるようにかぶって下さい。この
Ｖ字はフットマークの水泳帽子の特徴とも言
えます。

Ｖ字になっていないキャップも多くありま
す。その場合の前後の目安になるのはズバリ
品質ネームです。このネームが後ろになるよ
うにかぶれば間違いありません。

いよいよ子どもたちが待ちに待った、プール

開き。今月は2017年のスクール水着事情

を売上動向から速報でお届けします！

今年はシャインガードに人気が集中しています。シャイン

ガードとは日焼けを防止するシャツ型の水着です。水着の

上からも着られ、日焼けどめクリームを塗らなくても紫外

線対策ができます。特に小学校での採用が目立っています。

近年紫外線への意識増す一方で本人はもちろん親御さんの

関心事の一つになっています。

小学生女子用のスカートワンピース水着も増え

ています。特に低学年を中心に見た目のかわい

さや学校授業以外でも使えるデザインが人気の

ようです。スカートの下はパンツスタイルになっ

ているのでめくれても安心。丈も後ろの方が少

し長くなっており、おしりがしっかり隠れます。

シャインガードに人気が集中！

スカートつきもジワジワ

ストレッチネームの付け方よくある質問

マラソン、バドミントン、テニスなど
の競技でも公認ユニフォームとして使
われている影響もあります。

マラソン、バドミントン、テニスなど
の競技でも公認ユニフォームとして使
われている影響もあります。

よくある質問
セパレーツ水着のスルリと着替えられる方法
動画で説明しています。ぜひ参考にしてみてください。

東北は6/下旬～

関東は6/中～

四国は6/初～

北海道はプール自体が
ない地域が多いです

関西は6/中～

北陸は6/中～

中国は6/中～

九州・沖縄は6/初～

プール開き MAP

3 色展開。男女兼用。今年はコン一色が
人気。学校授業なので見た目の統一感を
出せるのが選ばれている理由です。

シャインガード人気は九州か
ら始まり、西から東へとどん
どん広がりを見せています。
九州が火付け役だったのは、
やはり全国的にも暑い地域で
あったからと言われています。

※シャインガードはフットマークの登録商標です

品質ネームが後ろに
くるように

中部は6/中～



水とうきうきは、赤ちゃんからお年寄りまで水を楽しむ人たちの姿を通じて、水の楽しさを
共有するコーナーで、専用WEBサイトにも掲載中。
主役は水を楽しむ人たち。年齢も、住むところも、これまでの生きざまも違う人たちが、「水」
を語ります。日ごろと違う自分だけの空間で、泳げるようになるために、健康のために、挑
戦するために。一人で、誰かと一緒に。みんなと。幼い頃の思い出、これからの夢。世界中
の皆さんから寄せられるたったひとつの物語を伝えていきます。

　　親の反対を押し切って進んだ水泳の道

幼いころ、父が医者、母が看護師という家庭に生まれ、塾

と習い事の毎日で水曜日だけ水泳という日々を送っていま

した。勉強をしていても楽しくなく、父の職場にいっても

医者になりたいと思うことがなく、なんとなく水泳を続け

ていたときに、二つ下のスイミングの後輩がジュニア五輪

で優勝。その姿に感動して「俺も水泳選手になる！」と決

めて、塾をやめてしまいました。そしてそのまま選手コー

スに入ったのが、小学 5 年生のときでした。

父親は大激怒し、大学を卒業するまで口を利かない結果に

なりました。一方で水泳選手としての生活は順調で、高校

進学にするときは強豪高校を含めて複数の高校から勧誘を

うけ、その中から一番全国大会に出場しやすい大阪の高校

に進学しました。このころが水泳をやっていて一番楽しい

時期でした。

水泳がつないでくれた出会い

http://www.footmark.co.jp/waterheroes/

　　競泳からアクアスロンへ

その後、競泳では通用しないといくことがわかりアクアス

ロンという競技に転向したのが 25 歳のときでした。

水泳とランニングを足したこの競技では関東大会で 6 位入

賞が２回、スイム部門では、日本代表選手にも勝てるぐらい

の泳力がありました。

弱点だったランニングを強化するため女子マラソンのプロ

選手と一緒に合宿を行わせていただいたり、元実業団の女

子コーチの指導も受け 35 歳で出た市民大会では 2 位。関東

大会では 6 位で表彰台にあがり水泳では両大会でも 1 位で

した。水泳をしていたおかげで、今まで接したことのないマ

ラソン選手の方々と一緒に練習ができたりと貴重な体験が

できました。

みんな５０００M 泳ぐところを７０００M 泳ぐような日々

でした。ただそのことが後々に、いい影響を与えてスランプ

を極めていた自分に泳力を復活させてくれ、気がつけば夏

頃には調子が完ぺきに戻っていました。

高校生活は大阪の大会で 2 回決勝に残り満足のいく競技生

活を終えました。決勝の残ったときの招集所の空気は独特

でインターハイで優勝した選手や上位の選手と同じ空間に

いて、本当にこの経験だけは自分の宝です。もう一回味わい

たいくらい最高の時でした。

　　初めて味わった挫折

自信満々で入学した高校は全国大会常連校でした。厳しい

環境で今まで経験したことない荷物持ちや、控え生活をお

くる日々でした。

そんなときに、水泳部の顧問から衝撃的な一言を言われま

した。「お前は、夏の大会は自由形の１５００M にエント

リーする」。５０M 自由形で推薦入学した選手が１５００

M にエントリーするとは実質的な解雇宣告でした。

その瞬間から練習内容が変わり、自分の思い通りにいかず

M. I
職業　会社員、公認スポーツプログラマー、パーソナルトレーナ
ー（兼業）
平日は、会社員として勤務。土日の休日は、子どものパーソナル
指導をメインに水泳指導を行っている。現在では、大人向けのパ
ーソナル指導や教室指導も行う。

　　誰かに必要とされている喜び

今は会社員として、月曜日から金曜日まで働き、その傍ら休

日に 3 歳から 80 歳までの生徒さんにパーソナル指導をお

こなっています。

指導方法はどんなことがあっても、怒らない。徹底して長所

をのばしています。指導のあとには生徒さん一人一人に挨

拶をしてお礼をいって帰ります。自分のレッスンに参加い

ただけるだけで本当に感謝の気持ちでいっぱいです。生徒

さんから学ぶことが多く、水泳を教えることで自分の人生

が大きく変わりました。自分を必要としてくれている以上

は、がんばって練習しよう！と自分自身も毎日トレーニン

グを積んでいます。水泳があったおかげで人生の選択肢が

増え、40 歳を超えても毎日が出会いの連続です。生徒さん

が上達していくことが本当に励みになっています。

いつか叶えたい夢は五輪選手を育てることです。いま将来

有望な生徒さんがいて、ひそかに期待しています。

左から二番目が高校時代の I さん

す み だ め ぐ り

―たわーびゅーどおり―

【住所】東京都墨田区太平 2-8 付近
【交通】JR 総武線錦糸町駅より徒歩 8 分

タワービュー通り

スカイツリーを真正面に見ることができる通りを通称タワー

ビュー通りと呼んでいます。両国の隣の駅 JR 錦糸町駅北口

にあります。この通りは電線類を地中化しているため遮るも

のなく、スカイツリーの全貌を見ることができます。電線の

整備とともに道の拡張や舗装も行われました。おかげでとて

も気持ちの良い道で、1400ｍほどの道をずっと歩いていけ

ばスカイツリーに到着です。おそらくスカイツリーの下から

上まですべてを見ることができるのは、ここだけだと思いま

す。そのためスカイツリーの写真を撮る人の姿が絶えません。

晴れた日の日中も良いですが、おすすめはやはり夜のライト

アップされた姿です。

編集後記

広報担当：吉河祐子
Tel : 03-3846-3382

先日素敵な言葉を知りました。「有由有縁」。「ゆうゆうゆうえん」と読みます。川端康成の残した言
葉と言われていますが、「人と人、人とものごととの出会いに偶然はない。すべて理由があって縁を
結んでいるのである」という意味だそうです。この月刊フットマークを通じても様々なお声をいただ
いたり、思わぬご縁があります。そしてそれがまた次へのパワーとなっています。ありがとうござい
ます。ちなみにこの石碑が港区泉岳寺にあるそうです。行った際には見てみようと思います。

http://www.footmark.co.jp/about/monthly/index.html記事は からもご覧いただけます

公式Facebookページ　https://www.facebook.com/footmark210/

※ぜひ感想をお寄せください
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両国 TA IKO  

清澄道路沿いにある焼き鳥屋さん。ガラス張り
に格子の外観は見るからにオシャレな雰囲気。
店内は吹き抜けになっています。焼き鳥は何を
食べても美味しいのですが、特にイチオシは
フォアグラレバーです。ふわっふわで口の中で
とろけます。またこの日食べたバーニャカウ
ダー「両国の畑」の瑞々しい野菜に悶絶。ちな
みにメニューは文字のみなので名前から料理を
想像する楽しみもあります。夜だけの営業です。
人気店なので予約がおすすめです。

焼き鳥 禁 煙 約3分

何を食べても美味しいです。
親子丼もおすすめ（写真撮り忘れました…）

何を食べても間違いなし！
こだわりの空間で堪能する、こだわりの焼き鳥

り ょ う ご く 　 た い こ


